

Parkettklebstoff MS-K4XP



MUREXIN



FUSSBODENHEIZUNG
UNDERFLOOR
HEATING



ISOCHYANATFREI
ISOCYANAT-FREE



TRITTSCHALLMINDERND
IMPACT NOISE REDUCED



16 kg

Das hält.

D|A|CH

Parkettklebstoff MS-K4XP

Produktbeschreibung: Hochwertiger einkomponentiger, wasser- und lösemittelfreier SMP-Klebstoff. Trittschallmindernd, sehr emissionsarm nach EC1. Zur Verklebung von Stabparkett 16 - 22mm, großformatigen Mehrschichtdielen und 2- und 3-schichtigem Fertigparkett.
*Hinweise zur elastischen Verklebung beachten! Nicht geeignet auf bituminösen Materialien (z.B. Gussasphalt).

Lagerung: Frostfrei, kühl und trocken auf Holzrost im unangebrochenen Originalgebilde lagerfähig; 365 Tage

Technische Daten:

Verbrauch: je nach Untergrund, Parkettart und Zahnung:
Zahnung B3, B5, B11/PK, B15: zw. 0,7 - 1,5 kg/m²,
Zahnung B17: ca. 1,8 kg/m²
Einlegezeit: ca. 50 - 60 Min.
Endfestigkeit: nach ca. 48 Std.
Verarbeitungstemperatur: ideal +16°C bis +25°C

Untergrundvorbereitung: Der Untergrund muss trocken, frostfrei, fest, tragfähig, formstabil und frei von Staub, Schmutz, Öl, Fett, Trennmitteln und losen Teilen sein und den geltenden technischen nationalen und europäischen Richtlinien, Normen sowie den „Allgemein anerkannten Regeln des Fachs“ entsprechen.

Verarbeitung: Der Klebstoff ist mit geeigneter Zahnpachtel vollflächig auf den Untergrund aufzutragen. Die Einlegezeit beträgt ca. 50 - 60 Minuten. Das Parkett mit leichter Schiebewegung in das Kleberbett einlegen und fest andrücken. Begehbar nach ca. 12 Stunden. Nach frühestens 48 Stunden kann der verlegte Parkettboden erstmals geschliffen werden. Klebstoffverunreinigungen im frischen Zustand mit Reinigungstüchern entfernen.

Spezialprodukt zur Anwendung durch versierte Fachkräfte. Hinweise in dem Technischem Merkblatt und dem Sicherheitsdatenblatt beachten. Von Kindern fernhalten! Nicht zusammen mit Nahrungsmitteln aufbewahren. Diese Verpackung ist gemäß VVO entpflichtet. Restentleerte Behälter sind dem Sammel- und Verwertungssystem zuzuführen.

Enthält: Trimethoxy(vinyl)silan, 3-Aminopropyltriethoxysilan. Kann allergische Reaktionen hervorrufen. Sicherheitsdatenblatt auf Anfrage erhältlich.

Murexin GmbH, Franz von Furtenbachstraße 1, A-2700 Wiener Neustadt, www.murexin.com
Murexin GmbH, Industriestraße 25-27, D - Mülheim am Main, www.murexin.de
Murexin AG, Hardstrasse 20, CH-8303 Bassersdorf, www.murexin.ch

GB

Parquet Adhesive MS-K4XP

Product description: High-quality, single-component, water- and solventfree SMP adhesive. Reduces impact noise, very low emission according to EC1. For adhesion of strip parquet 16 - 22 mm, large format multilayered planks and 2- and 3-layered prefabricated parquet
*Observe notes for elastic adhesion!
*Observe the information on bonding elasticity! Not suitable for bituminous materials (e.g. mastic asphalt).

Storage: Can be stored frostfree, cool, and dry on wooden shelves in the unopened original container for: 365 days

Technical Data:

Consumption: depending on substrate, parquet type and toothing:
Toothing B3, B5, B11/PK, B15: between 0.7 and 1.5 kg/m²,

Toothing B17: approx. 1.8 kg/m²
Working time: approx. 50 - 60 min.
Final strength: after approx. 48 hrs Processing temperature: ideally: +16 °C to +25 °C

Substrate pre-treatment: The substrate must be dry, free of frost, solid, loadbearing, dimensionally stable, and free of dust, dirt, oil, grease, solvents, and loose parts, and correspond to the applicable technical national and European guidelines and standards, as well as meet the „generally accepted rules of the trade.“

Processing: The adhesive must be applied to the whole surface of the substrate with a suitable notched trowel. Working time is approx. 50 - 60 minutes. The parquet is to be laid in the adhesive bed with gentle sliding motions and pressed down firmly. Walkable after approx. 12 hours. The laid parquet floor can be sanded for the first time after 48 hours at the earliest. Remove adhesive contaminants in the freshly laid state with cleaning cloths.

Contains: trimethoxyvinylsilane, 3-amino-propyltriethoxysilane. May produce an allergic reaction. Safety data sheet available on request.

www.murexin.com

TOOLTIPP

B3

2-Schichtparkett bis 70 x 600 mm

B11/PK

Stabparkett, Tafelparkett, 2-3-Schicht-Fertigparkett

B15

Massivdielen, Landhausdielen, Schlossdielen



MUREXIN

Murexin GmbH
A - 2700 Wiener Neustadt,
Franz von Furtenbach Straße 1
Tel.: +43/2622/27 401-0, E-Mail:
info@murexin.com
www.murexin.com

Artikelnr: 32777

